

## PV Réunion collective 07.05.2023

### Présents :

Sylvie, Arthur, Olivia, Nathalie, Linda, Thibault, Anne, Dorothee, Sabine, Harald (et sa fille Louise), Nicolas G.

### 1. Activité Handshake

Par groupe : inventer une manière originale de se saluer et la présenter aux autres.

### 2. Nouvelles

#### a. Arrivées et départs

- Emménagement Harald, Louise et Donald rue de l'Eglise, 5 le 1.05
- Arrivée de Marie-Emerence rue des Roches, 2 le 15.05
- Penser à bien mettre Harald, Linda et M-E dans les échanges de mail
- Faire une fiche des contacts mails sur le wiki (Nico G.)
- **Arthur** : suite au départ de Sandra, propose d'améliorer la communication concernant les problèmes liés aux logements

Rappel : en cas de problèmes liés au logement : envoyer un mail à Marie avec éventuellement les photos des problèmes et rester pro actif ; ne pas hésiter à insister si pas de réponse rapide, proposer une date de rencontre.

#### b. Le potager des collines

Retour du premier marché du 5.05

#### Thibault :

- Très content du monde présent et de l'ambiance
- Ouvert aux retours et propositions
- Ouvert à rajouter d'autres professionnels au marché (vendeurs de fromage, bar : boissons, petite restauration)

**Habitants** : super le placement de la tonnelle au milieu de la cour, mieux que dans la grange, Anne propose de mettre des tables et chaises pour inviter les gens à boire un verre, Sabine va revenir avec des propositions de soirées pizza.

#### c. Tour de table des nouvelles à partager

**Olivia** : relance la production de boissons fermentées qui changent en fonction de la saison. Vente au verre (dans un premier temps) pendant le marché au bar tenu par François (brasserie du Patron), accord établi avec lui.

Besoin des restes de pains (uniquement pains de Sabine) des habitants : à déposer sur l'escalier de la grange dans caisse.

**Arthur** : plus d'agnelage l'année prochaine, Claire a le projet de traiter la laine : qui veut se joindre à elle ?

**Sabine** : proposition futur chantier collectif pour le coin feu : construction d'une table pour poser les plats + réserve de bois sec en-dessous.

**Nico** : proposition de participer à « the week » : il va envoyer un mail pour trouver un moment, élargir aux gens du village ? Mettre l'info au marché.

#### **d. Outils du collectif**

##### **i. Plan du jardin**

Sur le wiki dans le PV de la réunion du 5.03

##### **ii. Wiki**

Proposition d'une soirée prise en main du wiki (agenda, Pv réunions,...) Nico envoie un mail.

##### **iii. Livret d'accueil**

**Anne** : pas le bon moment, encore trop tôt.

##### **iv. Parrains/marraines**

###### **Quel système met-on en place ?**

- **Certains disent** : Se fait plutôt de manière naturelle
- **Constat** : Harald et Linda n'ont pas eu de parrain/marraine
- **Nathalie** propose : chacun qui veut être parrain ou marraine a un numéro et on pioche au hasard pour attribuer un parrain/marraine à chaque nouvel habitant
- 

En reparler à la prochaine réunion pour prendre une décision ?

##### **v. Valves**

En cours. Présentation du projet valves par Olivia et Valentine lors de la prochaine réunion.

##### **vi. Épicerie virtuelle**

Projet suivi par Dorothée, Claire et Olivia.

Conclusion : trop tôt, peut-être plus tard.

##### **vii. Conclusion**

**Sylvie** : Avoir un système de suivi et des échéances des projets collectifs en cours

#### **e. Initiatives/projets**

##### **i. Groupes d'activités**

**Sylvie** : quel suivi par rapport aux groupes de travail (culture, bar, transformation,...) ? Point à discuter lors de la prochaine réunion.

**ii. Bar du marché (tenu par François)**

François laisse un fond de caisse + boissons en auto-gestion. Bar pourrait servir à d'autres soirées du collectif.

**iii. Bar du collectif**

**Harald** propose de tenir un bar le vendredi après le marché. Qui veut se joindre à lui ? Avoir un minimum de vaisselle. Proposition : aller en chercher ensemble à la donnerie.

**Sylvie** contacte Louis concernant la consommation d'eau et d'électricité du bar le vendredi soir.

**iv. Appel à projet salle d'angle/questionnaire « lieux de rêve »**

**Qu'en fait-on ?**

**Constats** : besoins personnels (besoin endroit collectif où se poser et se retrouver, pas forcément grand) et besoins professionnels (besoin d'une salle grande,...)

**Nico** : ok de louer la salle de temps en temps pour usage professionnel, autres professionnels pourraient faire comme ça.

**Nathalie** : avant cuisine commune était l'endroit collectif où l'on se retrouvait mais installation du bureau devant la cuisine donc usage inadéquat (bruit, horaires tardifs,...)

**Sylvie** : va faire une proposition de ré-usage de la cuisine commune comme lieu collectif pour des repas avec des horaires compatibles avec les horaires de bureau

**Sabine** : proposition de créer une équipe pour réaménager le petit bar (qui pourrait être le lieu pour endroit collectif ?) + apports financiers personnels ?

→ équipe = Arthur, Sabine, Nicolas et Harald

### **3. Débriefing**

Penser à envoyer les points d'ordre du jour à la personne qui conduit la réunion, surtout les personnes qui suivent un projet en cours

- **Négatif** : pas de suivi des projets en cours
- **Positif** : réunion plus vivante dehors, essayer d'en faire plus dehors !

**Arthur** se propose pour conduire la **prochaine réunion du 4.06**